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Депутату горсовета Виктории Гратий от «Единой России» не дали обратиться к
главе Белогорска с депутатским запросом. Предложение внести его в повестку дня
она озвучила перед заседанием горсовета.

  

- Городской Совет уходит на каникулы, - отметила Виктория Гратий. - У меня есть
депутатский запрос по вопросу, который касается ситуации с домом, переданном ООО
«Транснефть» городу. Слишком много сейчас обсуждается этот вопрос в соцсетях. Надо
внести ясность. Прошу включить вопрос о депутатском запросе.

  

После того, как зампредседателя горсовета с грубейшим нарушением регламента
прекратил заседание, запрос Виктории Гратий остался нерассмотренным. Однако вне
зависимости от этого, она самостоятельно направила главе города Станиславу
Мелюкову обращение, касающееся дома, переданного ООО «Транснефть» в
муниципалитет. Ответ будет доведен до жителей города, - сообщает пресс-служба
главы Белогорска. 
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